

LES MERVEILL de Paris 14



Place Denfert Rochereau

La place Denfert-Rochereau est une place située dans le 14^e arrondissement de Paris, en France Elle tient son nom de l'officier militaire Pierre Philippe Denfert-Rochereau, qui a défendu la ville de Belfort pendant le siège de 1870. La place est dominée par le Lion de Belfort, une sculpture imposante en bronze réalisée par Frédéric Bartholdi. Cette statue commémore la résistance héroïque de la ville de Belfort pendant la guerre franco-prussienne. Elle est entourée par un grand rond-point avec des espaces verts et des bancs pour se reposer.

Parc montsouis

Le parc Montsouris est un vaste espace vert situé dans le 14^{ème} arrondissement de Paris. Il s'étend sur 15 hectares et offre un cadre paisible et verdoyant en plein cœur de la ville. Ce parc paysager comprend de nombreuses allées ombragées, des pelouses, des massifs de fleurs, des arbres majestueux et un lac qui attirent de nombreux visiteurs en quête de détente et de promenades. Le parc Montsouris est également connu pour sa grotte artificielle et sa cascade, créant une ambiance bucolique et romantique.



Musée Jean Moulin

Le musée du Général Leclerc de Hauteclocque et de la Libération de Paris - musée Jean-Moulin était un des quatorze musées de la ville de Paris gérés depuis le 1^{er} janvier 2013 par l'établissement public administratif Paris Musées. Ce double musée était consacré à Philippe Leclerc de Hauteclocque et à Jean Moulin, deux personnalités de la France libre durant la Seconde Guerre mondiale. À travers leur destin, le musée présentait le cours de la guerre, le sort de la France occupée et l'action de la Résistance.

THEATRE DE LA GAITE

Le théâtre de la Gaîté était un célèbre théâtre parisien situé dans le 14^e arrondissement de la capitale. Fondé en 1764, il a connu de nombreuses transformations au fil des années, passant du théâtre de variétés au théâtre lyrique et à la comédie musicale. Le théâtre de la Gaîté était réputé pour sa programmation variée et divertissante, proposant des spectacles populaires et innovants. Il a accueilli de nombreuses grandes stars de la scène française et internationale, contribuant ainsi à sa renommée. Malheureusement, le théâtre de la Gaîté a fermé ses portes en 1989 pour être transformé en salle de spectacle plus moderne. Malgré sa disparition, il reste un lieu emblématique de l'histoire du théâtre à Paris.

